

Une entreprise du Maine-et-Loire soutient une championne de paratriathlon dans sa préparation aux Jeux olympiques de 2020.



Crédit Sajodis et Stéphane Audran.

**La PME SOJADIS Équipement, unique fabricant de systèmes électroniques d'aide à la conduite, installée dans le Maine-et-Loire, s'engage aux côtés de la championne de paratriathlon Gwladys Lemoussu pour la soutenir dans sa préparation des Jeux Olympiques de Tokyo. Pour marquer le début de cette belle aventure, SOJADIS Équipement accueillera Gwladys Lemoussu le vendredi 27 septembre pour une journée placée sous le signe du partage. Après un temps consacré à la visite de l'entreprise et aux échanges avec les collaborateurs, la championne lacera les baskets pour intégrer l'équipe SOJADIS et courir avec elle le 1er marathon relais inter-entreprises La Pommeraye.**

### **Un ADN d'engagements communs**

Depuis plus de vingt ans, SOJADIS Équipement accompagne les personnes à mobilité réduite dans leur projet d'accessibilité à la conduite, en France et dans 19 pays à travers le monde.

Alliant savoir-faire et savoir-être, innovation et passion, la PME est aujourd'hui un acteur de référence, de par sa gamme complète d'équipements, toujours plus intelligents et plus sécurisés pour les conducteurs, et son engagement pour l'autonomie et la mobilité des personnes handicapées.

**« On a tendance à l'oublier mais, conduire c'est pouvoir se déplacer librement, se rendre à l'entraînement, aller à ses rendez-vous, gérer le quotidien, sortir avec ses amis, etc. en toute autonomie »** confie Gwladys Lemoussu, championne de paratriathlon. **« Face au handicap, on trouve des stratégies de compensation, et grâce à l'engagement de certaines équipes telles que celle de SOJADIS, surmonter le handicap devient possible ».**

Lorsqu'Adeline Humeau, adjointe de direction SOJADIS et Gwladys Lemoussu se rencontrent, c'est l'évidence : **« Nous partageons, à travers le sport pour Gwladys, et à travers notre entreprise, un ADN d'engagements communs : donner le meilleur de soi, relever de nouveaux défis, innover ou se dépasser pour surmonter d'éventuels obstacles, contribuer à une société plus inclusive, regarder l'avenir avec optimisme...Nous avons donc naturellement eu l'envie d'aller plus loin ensemble, de partager et promouvoir ces valeurs et de soutenir Gwladys dans sa préparation des prochains Jeux Olympiques ».**

SOJADIS Équipement rejoint ainsi le club partenaires de la championne olympique, qui a également décroché le 14 septembre à Valence, la médaille de bronze aux Championnats d'Europe !

### **SOJADIS et Gwladys au 1er marathon relais inter-entreprises La Pommeraye**

Vendredi 27 septembre, une équipe SOJADIS, constituée de 5 collaborateurs de l'entreprise et de leur invitée Gwladys Lemoussu, prendra le départ du premier marathon-relais inter-entreprises de la Pommeraye. Organisée par l'ASEC Athlétisme de la Pommeraye, la Fédération française du sport en entreprise et la municipalité de Mauges sur Loire, cette épreuve sportive et conviviale est pour Adeline Humeau **« une belle initiative et l'occasion parfaite pour vivre un événement fort. Ce challenge sportif permet à la fois de renforcer la cohésion d'équipe – parfois même entre collaborateurs de se découvrir autrement, de changer de regard les uns envers les autres – de partager une expérience unique en courant avec Gwladys et, avec son soutien, de porter encore plus haut les couleurs de notre entreprise ! ».**

Mathias, David, Pierre-Antoine, Tony, Véronique et Gwladys Lemoussu prendront donc le départ vendredi à 18h pour courir le 1er marathon-relais inter-entreprises de la Pommeraye, soit chacun 7 km avant de passer le relais à un de leur co-équipier. Parmi les équipes « concurrentes », ils retrouveront leurs collègues du Garage Humeau, Thomas, Ludovic, Samuel, Maxime, Lukas, Valentin.